

ふれいあいサロン 9月11日(火)

今回は久しぶりに「スカットボール」を楽しみました。社会福祉協議会の古賀さんも3名の研修生をつれて参加していただき、ゲームの補助を行って貰いました。

ゲームは10個のボールを目標とするホールに投入すると云う単純なゲームですが、なかなか思う通りボールがホールに入らず投げたボールの動きを見つめては一喜一憂しておりました。

都合2回戦行い、1位大井さん、2位黒川さん、3位堤さんと云う結果でした。

尚今月誕生日を迎えた方は青木周三さん、村尾重子さん、斧田藤一さんの3名の方でした。



秋となり 皆で楽しむ ボール投げ
公民館で スカットボールを



南小学校のチャレンジクラブ

2回目 2012.09.13(木)

学校(教頭先生)にお願いしたけれど予算がないとのことで駒の件は未解決。チャレンジクラブの主催は学校でないとの指摘あり。運営もアンビシャスで行っているとのこと。1, 2, 3年生をパソコンで教える予定でしたが、5, 6年生に変更した。1, 2年生では操作できないと言われたが、納得したわけではない。大人が勝手に思っているだけで、十分出来るはずだ。そのうち証明してみせることにする。詰将棋だけしかできないので、それをさせた。来週もしたいとの要望が多かった。次週は対戦させてみたいと思う。「Kifu for Windows」をインストールできればそれでさせたい。6年生の子が最後にパソコンの電源が落ちているか点検していた。だれかお願いしたわけではなく、自ら進んで行っていた。感激しました。親の顔がみたい(話してみたい)と思いました。ありがとう。感謝。 東(将棋指導員)の指導日記より